

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Pelluhue firma convenio con Servicio de Salud del Maule para fortalecer CESFAM de Curanipe

Pág. : 5

Cm2: 329,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Municipalidad de Pelluhue firma convenio con Servicio de Salud del Maule para fortalecer CESFAM de Curanipe

La alcaldesa María Luz Reyes Orellana firmó un importante convenio de colaboración con el Servicio de Salud del Maule, iniciativa que permitirá fortalecer la gestión administrativa y operativa del CESFAM Dr. Pedro Rivas Pinochet de Curanipe, establecimiento que resultó afectado por un incendio ocurrido en noviembre de 2025.

En la instancia, la jefa comunal estuvo acompañada por el director (s) del Departamento de Salud Comunal, Matías Mora Brito, destacando el trabajo coor-

dinado entre el municipio y el organismo de salud regional para dar respuesta a una necesidad prioritaria de la comunidad.

Gracias a este acuerdo, se asignaron cerca de 50 millones de pesos destinados a la adquisición de equipamiento esencial para el recinto, lo que permitirá mejorar las condiciones de funcionamiento y reforzar la capacidad de atención del centro de salud.

“La firma de este convenio es una muestra concreta de nuestro compromiso con la

salud de nuestros vecinos y vecinas. Sabemos lo importante que es contar con espacios y equipamiento adecuados, especialmente después de una situación tan compleja como el incendio que afectó al CESFAM”, señaló la alcaldesa Reyes Orellana.

Este avance contribuirá a entregar una atención de salud más oportuna, segura y de calidad para las familias de Curanipe y de toda la comuna de Pelluhue, reafirmando el compromiso municipal con el bienestar de la comunidad.

